
ZÉ DA MULA COBRA CONCLUSÃO DE OBRAS DO PRÓ-CRIANÇA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Zé da Mula (Podemos) solicitou da prefeitura de Santa Isabel, informações sobre o
Pró-Criança. O parlamentar quer saber em qual fase está a construção do prédio; qual o
prazo previsto para conclusão da obra; qual o prazo previsto para iniciar os atendimentos no
Pró-Criança.
O tema foi debatido durante a sessão legislativa, realizada nesta terça-feira. Na ocasião, o
vereador autor do requerimento questionou ainda sobre o valor total de recursos destinados
para o Pró-Criança; e, qual o montante de recursos gastos até o presente momento com a
construção e aquisição de equipamentos.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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